

Bolsonaro destituye a ministro Salud de Brasil, en medio de Covid-19



Brasilia, 16 abr (RHC) El presidente de Brasil, Jair Bolsonaro, destituyó a su ministro de Salud, Luiz Henrique Mandetta, quien informó este jueves de su cesantía en una red social, en medio del combate contra la pandemia de la Covid-19.

'Acabo de escuchar del presidente Jair Bolsonaro el anuncio de mi renuncia al Ministerio de Salud', escribió Mandetta en Twitter.

El depuesto ministro agradeció la oportunidad que se le dio de estar al frente del Sistema Único de Salud (SUS), 'de poner en marcha el proyecto para mejorar la salud de los brasileños y planificar el enfrentamiento contra la pandemia de coronavirus, el gran desafío que nuestro sistema de salud aún debe enfrentar'.

También agradeció a todo el equipo que lo acompañó en la cartera sanitaria y deseó éxito a su sucesor en el cargo de ministro de Salud'.

Mandetta estuvo en el cargo desde el comienzo del gobierno, en enero de 2019, y ganó mayor visibilidad con la crisis causada por la Covid-19.

Pero en las últimas semanas, Bolsonaro y Mandetta exteriorizaron desacuerdos públicos sobre las estrategias para contener el avance del contagio.

El primer mandatario ultraderechista calificó el patógeno de resfriado o gripecita, defendió el uso de medicamentos no probados como la cloroquina y rechazó medidas de aislamiento social respaldadas por su propio ministro tras recomendaciones de la Organización Mundial de la Salud. Por ese conflicto, Mandetta declaró el domingo durante una entrevista en un programa de televisión que los brasileños no saben 'si escuchar al presidente o al ministro' de Sanidad respecto a las medidas.

En la entrevista, precisó que el equipo que reunió y juró en 2019 trabajaría en conjunto, y ayudaría en la transición para evitar una ruptura en la política contra la Covid-19.

Mientras el ministro guiaba a la población para que se quedara en casa, Bolsonaro minimiza los riesgos de la enfermedad y da paseos en los que mantiene el contacto físico con sus seguidores.

Recientemente, la respuesta del Ministerio de Salud a la epidemia fue calificada de buena o excelente por el 76 por ciento de los brasileños, encuestados por el Instituto Datafolha.

Solo un 33 por ciento de los consultados le dio a Bolsonaro las mismas calificaciones.

Hasta el momento el gabinete sanitario registró mil 736 muertes por el virus en Brasil, donde se contabilizaron además 28 mil 320 personas contagiadas.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/219978-bolsonaro-destituye-a-ministro-salud-de-brasil-en-medio-de-covid-19>



Radio Habana Cuba